
 

NOCETO, AL VIA  NEL TRIENNIO 2021/2023 UN PIANO DI INVESTIMENTI DA 7 MILIONI DI EURO. 

Il completamento della messa in sicurezza degli edifici scolastici, la piscina coperta e le manutenzioni 
stradali le voci di maggior rilievo. 

E’ un piano di investimenti decisamente orientato alla sviluppo quello individuato dall’Amministrazione 
Comunale di Noceto negli strumenti programmatici del triennio 2021/2023, che totalizza opere per circa 7 
milioni di Euro, il cui avvio è previsto nell’anno corrente.  

Una somma ingente ripartita fra diversi settori di intervento,  fra i quali spicca la voce  edifici scolastici, che 
totalizza una somma pari a 3.970mila da destinare a dare continuità alla messa in sicurezza attraverso gli 
adeguamenti sismici e all’efficientamento energetico ,  730mila Euro per l’adeguamento sismico della 
palestra Slawitz,  oltre a 1.995mila Euro per la realizzazione della piscina coperta , 300 mila Euro per  
manutenzioni alla rete viaria, oltre ad altri interventi di minore entità destinati alle manutenzioni di tutto il 
patrimonio comunale. 

L’adeguamento sismico – che prevede importanti  interventi di carattere strutturale - investirà la palestra 
Slawitz e tutti gli edifici scolastici – le scuole dell’infanzia Malaguzzi e Munari, la primaria Pezzani e la 
secondaria Pelacani -, in particolare nel polo scolastico verrà realizzato un ulteriore ampliamento dell’ala 
sud.  
Anche gli efficientamenti energetici sono rivolti ad ampio raggio, previsto l’ampliamento del fotovoltaico 
sul polo scolastico, dopo quello già realizzato nell’estate scorsa , oltre alla ulteriore graduale sostituzione 
degli impianti di illuminazione con il Led in tutti gli edifici scolastici.  Il finanziamento degli interventi  
prevede  anche l’impiego di risorse derivanti dall’adesione a bandi  statali e regionali, al fine di ridurre  
l’impegno dii fondi di bilancio.  
Già finanziate da fondi esterni  le progettazioni esecutive per la Pelacani e la Slawitz. 
 
Per quanto riguarda la piscina coperta, dopo l’avvenuta approvazione del progetto preliminare , è in fase di 
verifica quello definitivo che permetterà di dare corso all’esecutivo. Il costo complessivo stimato in quasi 
2milioni di Euro prevede un prevalente impiego di risorse provenienti da privati in qualità di soggetti 
attuatori di piani urbanistici, oltre all’accensione di un mutuo di 400mila Euro, con l’intento di aderire, 
come in passato,  al prestito agevolato dell’Istituto per il Credito Sportivo, a tasso zero. 
 

<< Abbiamo messo a punto un piano di opere pubbliche  certamente impegnativo >> commenta il sindaco 
Fabio Fecci << che prosegue nel dare attuazione agli obiettivi strategici individuati nel programma di 
mandato 2019/2024, alcuni dei quali già sono stati raggiunti, come la Casa della Salute – già operativa - , il 
museo archeologico – la cui apertura è stata differita a causa dell’emergenza sanitaria - , la nuova palestra 
nell’area della cittadella scolastica, ormai in fase di completamento, solo per citarne alcuni fra i più rilevanti.  
L’attuale programmazione delle opere pubbliche di maggior rilievo rispecchia la visione di quelle che sono le 
priorità  per la nostra Amministrazione e si appoggia su alcuni pilastri: dare continuità alla messa in 
sicurezza degli edifici scolastici prevedendo tutti gli adeguamenti sismici ed efficientamenti energetici 
finalizzati a portare maggiore funzionalità e risparmi,  sulla realizzazione della piscina coperta – un progetto 
di sviluppo che ottimizzerà l’offerta  già ampia nel campo dello sport – e sulle manutenzioni del patrimonio 
con particolare riferimento alla rete viaria, intervenendo dove c’è necessità. Parallelamente stiamo 
portando avanti anche altri grandi obiettivi, la tangenziale in primis, i cui costi non incidono sul nostro 
bilancio ma sono a carico di Autocisa, la cui cantierizzazione dei lavori è prevista per l’inizio dell’anno 
prossimo. Stiamo lavorando anche all’alienazione  della scuola di Cascine, con l’auspicio che possa diventare 
sede del progetto “Dopo di noi”,  a sostegno delle persone con disabilità>> 



Analoga soddisfazione è espressa anche dall’assessore al Bilancio Marco Barantani << Il nostro è un 
bilancio solido, che appoggia su equilibri stabili e strutturali.  Il piano delle opere pubbliche 2021/2023 
prevede  l’adesione a bandi governativi e regionali, abbiamo sempre lavorato alla ricerca dei finanziamenti 
esterni per cogliere al meglio  queste opportunità , che ci permettono di ridurre l’impiego di risorse di 
bilancio, e quindi di gravare meno su cittadini. Auspico che la programmazione possa avere completa 
attuazione , è un piano importante che qualifica ulteriormente il nostro paese, dove già l’offerta dei servizi è 
di ottimo livello>> 

<< Un buon  mantenimento del patrimonio pubblico >> conclude l’assessore ai Lavori Pubblici Giovanna 
Maini >> non è certamente una spesa che riteniamo di dover sostenere nostro malgrado.  Il patrimonio. 
come testimonia il nostro impegno fin da quando ci siamo insediati,  è infatti una vera e propria risorsa, di 
assoluta centralità e sulla quale investire costantemente. Anche sulla voce cimiteri abbiamo sempre 
dedicato attenzione, previsti interventi sostenuti dalle entrate derivanti dalle  concessioni di tre cappelline 
gentilizie cimiteriali>> 
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